

Les films à venir disponibles 15 jours avant leur sortie, c'est ici !

... C'est ici, sur Internet. Selon une étude du Centre National de la Cinématographie, les films Américains sont en moyenne disponibles sur la toile 15 jours avant même leur sortie. Quant aux copies pirates, elles le sont bien souvent quatre mois avant la sortie du DVD.

Même si la musique reste la principale industrie touchée par le piratage, cette étude tombe à pic car le piratage de film a de beaux jours devant lui avec le développement des offres d'accès à internet à très haut débit (ADSL 2). Certaines de ces offres pourraient permettre de réduire considérablement le temps de téléchargement d'un film qui passerait ainsi de plusieurs heures à quelques minutes.

Toujours selon cette étude, les films Français sont disponibles en moyenne 37 jours après leur sortie et représentent 24,9 % des films piratés disponibles en version Française.

Chaque jour, 1 000 000 de films sont téléchargés par 20 % des internautes. Comparé au chiffre des entrées réalisées chaque jour par les salles françaises (477 000), le piratage de film est un phénomène encore peu important.

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 26 octobre 2004

Consultable en ligne :

<http://archives.cafeduweb.com/lire/4911-les-films-a-venir-disponibles-15-jours-avant-leur-sortie-est-ici.html>